

43日間の夏休みが終わり、改めてこの場で元気にあいさつを交わすことができ、大変うれしく思います。夏休みは、充実したものとなったでしょうか。夏休みに入る前に、主に3つことをお願いしました。

それらは、

1. 規則正しい生活を維持すること。
 2. 健康で安全な生活をする。
 3. 長い休み期間だからこそできることをしよう。
- どうだったでしょうか。

いよいよ今日から2学期が始まります。2学期は、1年の中でも、最も気候がさわやかで「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」といわれるよう、まさに「実りの秋」となり、学習や運動等に打ち込む絶好の季節となります。そして、様々な行事を通して、みなさんが大きく成長するときでもあります。

また、3年生にとっては、進路を決める大事な時期となります。これからの自分の「生き方」「在り方」を見つめ直し、自分自身で責任をもって、自らの進路の方向性を選択して行ってほしいと思います。

2学期の始まりにあたり、みなさんに改めてお願いがあります。

1つ目は、みなさんのすばらしい明るい「あいさつ」を続けてください。

2つ目は、様々な体験的な学習をとおして、物事の本質、大切なことは何かを見極められようになってください。

3つ目は「命」を大切にしてください。世の中で最も尊いものは、みなさん一人一人の命です。自分の命はもちろん、人の命も大切にしてください。

以上、みなさん一人一人の健闘を祈り、始業式のあいさつといたします。